



Du nouveau dans la cour !

publié le 31/01/2022

Prochainement, 3 arbres seront plantés dans la cour. Vous avez massivement voté pour ce projet l'an dernier et il se réalise enfin. Nous comptons sur vous pour prendre soin de ces nouveaux collégiens ! Dans peu de temps le but de foot trouvera sa place dans la cour ! Les éco-délégués du CVC.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.